

Incomunican y paralizan cada día más a Polonia

Varsovia, Dic. 29 (Latin-Reuter). Se evidencia hoy en Polonia un creciente deterioro de la economía, a causa de la inexistencia de comunicaciones telefónicas y de telex, luego de la imposición de la Ley Marcial.

Una persistente prohibición sobre la venta de combustible restringió aún más los contactos en todo el país y había evidencias de que las reservas de gasolina de emergencia que tenía la gente, se agotaron.

Prácticamente no había tráfico en las calles de Varsovia, inusualmente cubiertas de nieve ante la ausencia de vehículos.

A dos semanas de la imposición del régimen militar, la situación ofrecía una tranquila apariencia externa pero distaba mucho de estar resuelta.

Más de 1.000 mineros continuaban con una huelga pacífica en el interior de la mina de carbón de Piast en la región de Silesia.

Los huelguistas pasaron la Navidad en el interior de las galerías, lo que dio contornos dramáticos a su protesta. Fuera de esto la Navidad pasó en calma, cuando no en la desolación.

A pesar del levantamiento del "toque de queda", en Nochebuena, continuaban rigiendo en el país severas restricciones sobre la libertad personal.

No había comunicaciones telefónicas, los polacos no podían moverse más allá de los límites de sus provincias, sin autorización y miles de detenidos continuaban aislados de sus familias.

Los soldados custodiaban en Varsovia los puntos estratégicos, incluyendo puentes e importantes intersecciones de calles, aunque la presencia militar en la capital no era tan ostensible como durante la primera semana, luego de la imposición de la Ley Marcial.

Pasa a la página 31

Recapturan haitianos prófugos, en Miami

Miami, Estado Unidos, Dic. 29 (Latin-Reuter). Más de la mitad de los 110 haitianos que lograron huir de un centro de detención en Miami, durante los violentos disturbios que se registraron allí el domingo, han sido recapturados, informó hoy un supervisor del campo.

La huelga de hambre que realizaban los 500 haitianos que permanecen en el centro de detención de la Avenida Krome, cerca de esta ciudad, finalizó efectivamente anoche, cuando casi todos los hombres que ayunaban voluntariamente desde la

vispera de Navidad, comenzaron a alimentarse, añadió.

El supervisor pidió no ser identificado, y el vocero del Servicio de Inmigración y Naturalización (SIN), no pudo ser localizado para confirmar la versión.

Sin embargo, el reverendo Jean-Juste, director ejecutivo del centro de refugiados haitianos en Miami, dijo que la protesta había concluido.

Los ayunadores iniciaron la medida, para presionar en su pedido de ser liberados y colocados

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUSCAN SECUESTRADORES. Verona, Italia, Dic. 29 (AP). La policía de Italia ha intensificado la búsqueda del general norteamericano, James Dozier, y hoy sigue la pista a los presuntos secuestradores, tras una investigación más minuciosa en la zona en que reside el militar secuestrado.

Enjuician al asesino de 20 jóvenes negros

Atlanta, Estados Unidos, diciembre 29 (Latin-Reuter). Se inició aquí en medio de estrictas medidas de seguridad, el juicio contra un fotógrafo independiente, de 23 años, al que se acusa de haber dado muerte a dos de los 28 jóvenes negros que fueron asesinados en Atlanta desde 1979.

Wayne Williams, también de raza negra, ha sido acusado de asesinato en

primer grado de Nathaniel Cater, de 27, y Jimmy Ray de 21. El detenido se declaró inocente durante la audiencia celebrada el 17 de agosto para imponerle de la acusación.

Williams, quien fue arrestado el 21 de junio, permaneció sentado tranquilamente ayer, silbando ocasionalmente a sus abogados, mientras los profesionales interrogaban a 45

Pasa a la página 19



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAFICO DE HEROINA. París, Dic. 29 (AP). Un inspector de aduanas aéreas, de esta ciudad, muestra varios paquetes con heroína de alta pureza, que decomisaron a dos traficantes, quienes fueron entregados a la policía francesa, cuando arribaron a París, la heroína procedía de Tailandia, y se calcula tiene un valor de medio millón de dólares.

Socialistas están contra gobierno militar de Polonia

París, Dic. 29 (Latin-Reuter). Dirigentes de la Internacional Socialista se reunieron hoy para buscar una postura común sobre Polonia, y los franceses presionaban por una anérgica declaración contra la supresión de los derechos sindicales por parte de los gobernantes militares de Varsovia.

La reunión del Presidium de la organización que agrupa a los partidos Socialistas Democráticos de todo el mundo, fue propuesta por los franceses, que criticaron enérgicamente la primera reacción oficial de la Internacional.

El desagrado de los franceses, compartido por los italianos y hasta cierto punto por los suecos, esta

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LAPIDA ROBADA. Arlington, Virginia, Dic. 29 (AP). El superintendente (izquierda) y el historiador del Cementerio Nacional de Arlington, Raymond Constance y Benjamin Davis, cubren el lugar donde fue robada la lápida de mármol y la cruz, en la tumba del Senador Robert F. Kennedy.

137 personas mueren por tifón en Manila

Manila, Dic. 29 (Latin-Reuter). Por lo menos 137 personas murieron y 11.000 familias quedaron sin hogar como consecuencia del tifón "Lee" que se abatía sobre la región central de Filipinas durante Navidad día hoy la Oficina de la Defensa Civil.

Daños a la propiedad por más de 90 millones de pesos (11,2 millones de dólares) fue el saldo también del tifón, el primero

que golpea al país a fines de diciembre en muchos años, dijo la oficina.

Gigantescas olas barrieron las poblaciones costeras y arrastraron las viviendas hacia el mar.

Edificios públicos y privados, carreteras, puentes, ganado y cosechas, tales como arroz, maíz, frutas y legumbres, sufrieron también los embates del fenómeno, agregó la oficina.

Piden a URSS respeto a identidad de Polonia

Bonn, Dic. 29 (Latin-Reuter). El canciller de Alemania Federal, Hans Dietrich Genscher, pidió hoy a la Unión Soviética que respete la identidad polaca.

En una declaración a través de su Partido Democrático Libre (PDL) Genscher dijo que Moscú debería sopesar cuidadosamente la importancia que pueda tener para el futuro de las relaciones Este-Oeste su comportamiento hacia Polonia.

"Mucho dependerá de que la Unión Soviética respete la identidad de Polonia..."

La declaración subrayó también la ofensiva de Genscher en la búsqueda de una más estrecha coordinación política dentro de la Comunidad Económica Europea (CEE).

Funcionarios mencionaron que Genscher se sentía un tanto decepcionado por no haber sido posible aún que los can-

Pasa a la página 19

Producción petrolera de la OPEP disminuye

París, Dic. 29 (Latin-Reuter). La producción petrolera de los 13 países que integran la OPEP experimentó una aguda disminución en 1981, resultando ociosa más de un tercio de su capacidad de extracción, dijo hoy la revista "Petróleo y Gas Árabe".

La producción de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), cayó un 16,4 por ciento hasta totalizar 22,48 millones de barriles por día (BPD) frente a los

26,88 millones del año pasado. La reducción motivó qué, se utilizará sólo el 64,3 por ciento de su capacidad de producción, estimada en 35,44 millones de BDP.

La revista, una publicación independiente que se edita cada dos meses aquí, dijo que la producción de la OPEP podría mantenerse en niveles similares a los de este año durante 1982, a menos que se acentúe el consumo mundial y finalice la guerra

Pasa a la página 31



APRISIONADO. Lisboa, Dic. 29 (AP). Este automóvil, tipo microbús, quedó aprisionado por el árbol que fue derribado por el vien-

to, durante una lluvia torrencial, que se produjo hoy, en Lisboa.